

PTAだより

この冬は、寒さが急に訪れています。保護者のみなさま、教職員のみなさま、体調管理は十分にお気を付けください。あったかし馬拉ソンフェスタで元気よく走る子どもたちを見て、たくさんの元気をもらうことができました。



PTAの会費って、何に使われているんだろう？

ウォッチング高師
3・4年生の社会科の授業に使われます。この本の代金の一部をPTA会費で補助します。高師校区の自然、歴史そして産業などについて、写真や絵を用いてとてもわかりやすく、詳しく書かれています。子どもたちの地域に対する理解を促すことに役立っています。

プチプチ占いらムネ
あったかし馬拉ソンフェスタでは、子どもたちがそれぞれの目標を達成するために、いっしょうけんめいに努力をしました。子どもたちの頑張りのご褒美として、PTA会費からお菓子を買いまして、ささいなことですが、ほんの少しだけ応援できたかもしれません。

活動報告

しめ縄体験学習

11月18日(水)

田んぼ体験の締めくくりです。わらをより合わせる事がとても難しそうでした。地域の講師の方やPTAの方に聞きながら、ていねいに作りました。飾り付けの位置を工夫した、子どもたちの思いが表れた、よいしめ縄ができました。



出前講座 (NTTドコモ)

12月10日(木)

スマートフォンは便利なものです。コミュニケーション、使用する言葉や料金の中で、トラブルになることもあります。講座中の話し合いでは、身近な問題ということもあり、活発な意見交換がされていました。



側溝掃除ボランティア

12月11日(金)

鉄板を動かして、スコップを握りしめ、ていねいに掃除をしました。側溝の底に足をつき、枯れ草や土をスコップでかき出しました。いつもは気にならない場所ですが、きれいになるとうれしいものです。



活動報告

あったかし馬拉ソンフェスタ

1・2年生 12月3日(木)

みんなチャーは見つかったかな。わくわくした様子、不安そうな様子、ゴールまでいっしょうけんめいに走る姿に、とても感動しました。保護者の方や仲間の応援の声かけが、子どもたちに勇気を与えていたように感じました。



あったかし馬拉ソンフェスタ

3・4年生 12月3日(木)

スタート直前の真剣な顔つきの見事さ、ゴール付近での声援が、とても印象に残りました。会話を楽しんだり、疲れて静かに歩いたり、いろいろな表情を見ることができました。みんな、完走おめでとう。



あったかし馬拉ソンフェスタ

5・6年生 12月3日(木)

先生たちの応援メッセージに、勇気ももらいました。元気は子どもたちに届いたかな。競い合いゴールをみざす子どもたち、手を挙げて一緒にゴールする子どもたち、みんなが楽しそうに走っていました。

